
令和 3年 2月 15日 

 

質問回答書 

 

入札参加業者各位 

横浜市立大学附属市民総合医療センター 

 

 

 

件名：患者給食及び非常食並びに保育所給食の給食材料購入 

 

 

 

 上記件名に係る契約について、別紙のとおり質問がありましたので、回答します。 

 

担当：横浜市立大学附属市民総合医療センター 

経営企画課 経営企画担当 

電話：045-253-5322 



入札参加予定者各位

契約番号

セ20056

上記件名に係る契約の質問について、次のとおり回答します。

No.

2

令和3年2月15日

患者給食及び非常食並びに保育所給食の給食材料購入件　名

回　　　答　　　書

質疑内容 回答内容

次年度の申出書につきまして
・次年度より弊社社印代表者印が変更になります
が、本年度中（2月期限）に提出する次年度の届出
申出書は現行の社印・代表者印でよろしいでしょう
か。次年度から使用予定の新しい社印・代表者印
で捺印でしょうか。宜しくお願い致します。

本年度中に提出する次年度の届出申出書につ
いては、現行の社印・代表者印を使用してくださ
い。

1

市大病院様との取引の現状を理解して頂きたくあ
えて質問といく形で提出させてもらいます。
現在ご周知とおり毎月の購入価格提出で落札のシ
ステムでの納入となっております。確かにこの低価
格での納入ならば病院側としては申し分がないか
と思われます。しかしながらこの影響で納入業者間
での激しい価格競争となり異常なまでの過当競争
の状態となっています。その影響で納入価格は数
年来下げ続け、もはや仕入れ価格に迫る状況で
す。恐らく現状のままですと一番体力のないもの、
当社が倒産するのも時間の問題かなと。このコロナ
禍で店舗の売り上げも減少。ここ数年給料を下げ
続け経費節約でもはや限界です。この弱小業者排
除のシステムは今後も継続でしょうか。せめて少し
でも商品に見合う利益の出る価格に近付けるような
方法て納品できるのは難しいでしょうか。ご回答い
ただければ幸いです。

ご事情は推察いたします。しかしながら、当院は
横浜市を設置団体とする公立大学法人であり、
当院が行う調達に際しては、競争が原則となって
います。つきましては、本件につきましてもご理
解のほどお願いいたします。


